

Noticia publicada en Diario Vasco sección Alboradas Bidasoa , le martes día 10 de Julio de 2012.

¡ Así no se hace !

:: **TXESKA**. Amo a mi pueblo y por eso me rebelo cuando se actúa incorrectamente. Las terrazas junto a las fachadas no cumplen con la ordenanza, las mesas y las sillas apiladas por la noche no cumplen con la ordenanza, las terrazas que ocupan total o parcialmente las aceras dificultando el paso de peatones no cumplen la ordenanza, los veladores en la calzada no cumplen la ordenanza, los veladores en la trasera o el lateral del establecimiento no cumplen la ordenanza y los que carecen de cercado tampoco la cumplen. Desde el principio, sólo la terraza del Casino parece cumplir con la ordenanza, el resto no cumplen o son todas ellas excepciones, consentidas por algún técnico municipal que concede licencias. ¿Por qué? ¿Como es posible tanta excepción, tanta lasitud? Si el ayuntamiento permite estos incumplimientos. ¿por qué hay que cumplir con el resto de normas municipales, como velocidad, obras, perros...?

Todo este desorden parece consecuencia de la urbanización caprichosa de la plaza San Juan, en donde se ha permitido la instalación contra natura de terrazas. Y para justificar esto, se ha consentido su propagación anárquica por toda la ciudad. No creo que esta proliferación de terrazas obedezca a ninguna demanda popular, si acaso de los hosteleros; si se trata de ayudarles, dígase claramente que es así, cámbiese la norma antes de nada, y explíquense por qué, Así si sería transparencia, pero no lo es manipular las normas o cambiar la calificación de los viales para que encajen los errores. Orden y transparencia siempre.

Callar ante todo esto es convertirse en cómplice. Yo no quiero serlo, para mí se está haciendo mal y expongo en qué creo que se hace mal, porque quiero lo mejor para mi pueblo. Espero de quienes tienen la responsabilidad de decidir que sean consecuentes con lo que dicen y lo que hacen, que admitan alguna vez que se ha equivocado y que pidan, en su caso, humildemente perdón. Se requiere más entereza y fuerza para ser humilde que soberbio.